467 cm²

Página: 2

1/2

CLAUDIA SHEINBAUM

EDUCACIÓN, FUNDAMENTO DE LA TRANSFORMACIÓN

DOD VIMENA MEIÚ

arantizar el derecho a la educación para los jóvenes es fundamental para construir un país con más seguridad en el segundo piso de la Transformación, así lo manifestó la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, al señalar que ése es el camino para alejar a las nuevas generaciones de grupos delictivos

"Ya está Jóvenes Construyendo el Futuro, nosotros vamos a apoyar la educación y a los jóvenes para que tengan una vida de futuro, de bienestar; no de guerra, no de muerte y ese futuro lo vamos a garantizar con educación, educación, educación y más educación", señaló ante 40 mil simpatizantes en el estadio Morelos, en Michoacán.

Recordó que la inseguridad que detonó el gobierno de Felipe Calderón con el inicio de la guerra contra el narcotráfico, que alejó a los jóvenes de las aulas y los acercó a los grupos delictivos.

"Aquí en Michoacán lo decimos: la irresponsabilidad de un Presidente espurio que llegó a decretar la guerra contra el narco, cerrándole las puertas a las y los jóvenes de México", acusó.

La exjefa de Gobierno también rechazó que este proceso electoral sea "una narcoelección o elección violenta" y señaló a la oposición de intentar una campaña negra como ocurrió en 2006 contra el actual presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No estamos viviendo una

narcoelección de ninguna manera. Va ser una elección masiva de mucha participación del pueblo de México. Hay lugares particulares donde hay violencia y ahí el gobierno de México está tomando cartas en el asunto", respondió.

Aceptó qué hay zonas en el país de violencia, pero no es generalizada, donde la Guardia Nacional debe estar presente.

CONTINUARÁ EL CASO DE NORMALISTAS

Claudia Sheinbaum aseguró que seguirá con las investigaciones de los 43 jóvenes de Ayotzinapa, en caso de que el actual gobierno federal no pueda llegar a una conclusión.

Sostuvo que por parte del presidente López Obrador siempre hay un diálogo y compromiso con los padres de los jóvenes normalistas, además de que existen avances como echar abajo la "Verdad Histórica" de la pasada administración, funcionarios de alto nivel y militares bajo proceso.

"Claro que vamos a continuar las investigaciones en caso de que no se llegue a su conclusión. Pero es importante decir que el presidente personalmente recibe a los padres del caso Ayotzinapa", manifestó

Sheinbaum Pardo señaló que actualmente se encuentra preso el exprocurador general de Justicia, Jesús Murillo Karam, hay una orden de aprehensión contra el extitular de la Agencia de Investigación Criminal,

Tomás Zerón, quien se encuentra en Israel, además de militantes detenidos.

"Está preso, está detenido el entonces procurador de la República, hay orden de aprehensión contra Tomás Zerón. Hay militares detenidos. Hay otros militares que les permitieron llevar su proceso en libertad", señaló.

En cuanto a su participación en el encuentro con aspirantes presidenciales de la Ibero, la candidata señaló que la prioridad en su campaña es la visita a los municipios del país y se está analizando la agenda para no interferir en los recorridos con la población.

"Estamos valorando. ¿Qué hemos privilegiado? Esto es importante para los estudiantes de la Ibero e igual que no asiste. Estoy privilegiando el recorrido del país. Mi objetivo es llegar a los 300 distritos electorales de nuestro país porque es acercarse más a quién va ejercer su derecho al voto. Que nos puedan escuchar", argumentó la líder de la Cuarta Transformación.



Nuestro proyecto tiene que ver con apoyar a las y los jóvenes de México para que nunca tengan que acercarse a un grupo delictivo."

CLAUDIA SHEINBAUM CANDIDATA PRESIDENCIAL DE LA 4T



EXCELSIOR



Foto: Especial

